



Voranzeige

Erinnerung an eine wunderschöne Schulreise aus unserer Schulzeit: St. Petersinsel

Mittwoch, 1. Juni 2022, Abfahrt Postplatz 07.41 Uhr
2. Termin falls schlechtes Wetter: Mittwoch, 29. Juni 2022

Mit dem Postauto und der BLS fahren wir über Bern und Ins nach Erlach. Im Camping Erlach machen wir einen Kaffeehalt um gestärkt den Heidenweg (zu Fuss ca. 1 Std.) in Angriff zu nehmen. Für Nichtwanderer/innen fährt das Navette-Taxi-boot (ca. Fr. 12.00) nach St. Petersinsel-Süd (muss vorgängig angemeldet werden).

Nicht nur für Schulklassen, sondern auch schon für Jean-Jacques Rousseau, J.W. von Goethe und viele weitere Berühmtheiten, war die Halbinsel ein beliebtes Reiseziel. Nach der Reformation wurde die Insel 1530 dem "Niedereren Spital" der Stadt Bern übergeben, dem heutigen Burgerspittel der Burgergemeinde Bern.

Unser Picknick-Mittagshalt machen wir beim 8-eckigen Pavillon auf dem höchsten Punkt der Halbinsel. Neben dem Klosterhotel lädt das Selfservice Bistro zum Verweilen oder zum "Gänggälä" ein.

Am Nachmittag besteigen wir auf der St. Petersinsel-Nord das Schiff Richtung Biel. Danach fahren wir mit dem Zug nach Bern und gelangen mit dem Postauto wieder nach Riggisberg (17.46 Uhr).

Das Anmeldeformular erscheint etwa 2 Wochen vor dem Anlass. Die Reisekosten werden dann ebenfalls mitgeteilt. Der Verein leistet dazu einen Beitrag.

PS: Falls du im Besitze einer Kleidung wie anno dazumal bist, bitte unbedingt anziehen!